

[Accueil](#) / [Culture et loisirs](#) / [Patrimoine](#)

## Montauban : le Centaure mourant passe par les réserves du musée



Montauban : le Centaure mourant passe par les réserves du musée

Publié le 12/08/2019 à 09:04



[Patrimoine](#), [Montauban](#), [Tarn-et-Garonne](#)

Dressé en contrebas du square, le Centaure mourant a pris son envol il y a quelques jours en direction du musée, dans le cadre d'une opération de précision, minutieusement orchestrée par une équipe de professionnels. Œuvre emblématique du sculpteur montalbanais, la «Mort du dernier centaure» va séjourner quelque temps dans les réserves du musée Ingres Bourdelle, qui livrera son nouveau visage au public le 14 décembre prochain au terme de deux ans de rénovation. La statue embellira de nouveau le square après les travaux de réaménagement de ce jardin et de ses abords, qui offriront alors aux visiteurs un prolongement naturel du parvis du musée.

Réalisé en 1914, ce bronze témoigne de la prédilection de l'artiste pour le thème du centaure, sujet de nombreux dessins entre 1910 et 1926.

Avec cette œuvre, Bourdelle érige le centaure Chiron (l'éducateur d'Achille blessé mortellement par Héraklès) en une allégorie de l'artiste mélancolique et de son combat de l'esprit contre la matière. Il meurt en pleine lutte, avec dans ses mains la lyre par laquelle il avait espéré s'élever vers l'idéal.



LaDepeche.fr



Ne ratez plus jamais une nouveauté !

Non merci

Recevoir des notifications !